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          Данная работа посвящена изучению влияния различных параметров на напряжённо-деформированное состояние прямолинейного участка лицевого кирпичного слоя наружной стены при температурных воздействиях. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1)	Изучение особенностей работы лицевого кирпичного слоя и причин возникновения дефектов в нём.
2)	Получение исходных данных для моделирования и расчёта в ходе изучения нормативной документации и научных публикаций.
3)	Моделирование и расчёт лицевого кирпичного слоя с варьированием различных параметров.
4)	Формирование рекомендаций по проектированию и расчёту лицевого кирпичного слоя на основании проведённого исследования.
В ходе работы был проведён анализ российских и зарубежных публикаций, посвящённых проблемам проектирования стен с лицевым кирпичным слоем, свойствам кирпичной кладки и методам моделирования и оценки её прочности. На основании полученных данных в ПК SCAD 21.1, реализующем метод конечных элементов, была построена модель лицевого слоя и проведена серия её расчётов.
По результатам расчётов были подтверждены основные рекомендации отечественных норм по проектированию лицевых кирпичных слоёв, а также сформулированы новые положения. В качестве критериальной оценки прочности кирпичной кладки были предложены критерии Гениева. Для удобства их использования была создана электронная таблица с высоким уровнем автоматизации вычислений.
        

        
          The given work is devoted to studying of effect of different parameters to stress strain behavior of straight-line segment of face brick layer of outer wall under temperature actions. The research sets the following goals:
1)	Studying of features of face brick layer behavior and causes of defects in it.
2)	Collection of basic data for modeling and calculation during studying of codes and standards and scientific publications.
3)	Modeling and calculation of face brick layer with variation of different parameters.
4)	Development of recommendations for design and calculation of face brick layer in accordance to this research.
An analysis of Russian and foreign publications devoted to the design problems of face brick layered walls, properties of masonry and methods of modeling and assessment of its strength was made during this work. In accordance to basic data a face brick layer model was developed and calculated. A software package SCAD 21.1 based on finite elements method was used for it.
According to calculations basic recommendations of Russian codes and standards for design of face brick layers was confirmed. New ideas were also formulated. Geniev’s criteria was proposed as a criterial assessment of masonry strength. A highly automated spreadsheet was developed for convenience of its use.
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